

「フルーツ王国うきは」開園式

※表紙の続き

8月2日に開催された「フルーツ王国うきは」開園式には、県内外から約30名が参加し、梨やぶどうの試食、フルーツ狩り体験を行いました。

市内にはフルーツ狩りが楽しめる観光農園（ぶどう農園：7か所、梨農園：7か所）があり、毎年多くの観光客で賑わっています。



ぶどう狩り体験



ブルーベリー狩り体験



第15回

全日本障がい者空手道競技大会に出場

8月7日、佐藤弘章さんが市長を訪れ、9月28日（土）に東京武道館（東京都）で開催される、第15回全日本障がい者空手道競技大会に出場することを報告されました。佐藤さんは、小学生から市体育協会空手道部に入部し、現在は指導者として空手に携わっておられます。大会出場に当たって「一つでも多く勝ち進みたい」と大会への意気込みを語られました。



第27回

全国中学生空手道選手権大会に出場

県大会・団体の部で準優勝し、第27回全国中学生空手道選手権大会（8月16日～、北海道）出場を前に8月7日、吉井中学校選手団が市長を訪れ「一勝でも多く勝ちたい」と大会への意気込みを語りました。（写真：左から村田和優選手、高木市長、古賀悠暉選手、鶴大雅選手）

